
Депутатов интересует вопрос озеленения Горловки

Горловский Медиа Портал
26.03.12 16:34

Прошла зима. Вскоре ветви горловских деревьев должны покрыться листвой, в тени
которой горожане смогут прятаться жарким летом, а листья будут перерабатывать
загрязненный воздух, тем самым даря городу красоту и здоровье. Однако, по словам
депутатов, деревьев в городе становится все меньше. Ежегодно ведется традиционная
работа по рубке аварийных деревьев, с прошлого года к ней прибавилась практика
кронирования, довольно неоднозначно воспринятая горловчанами, но ликвидация
старых насаждений подразумевает посадку новых.      
  Сегодня работы по высадке новых деревьев проводятся за счет средств
восстановительного фонда, который пополняется компенсационными выплатами от
ликвидации аварийных деревьев частными лицами и представителями бизнеса.
Стоимость ликвидации одного дерева в несколько раз больше цены нового саженца, так
что трудностей с заменой насаждений возникать не должно. Тем не менее, как отметили
члены постоянной депутатской комиссии городского совета по вопросам
жилищно-коммунального хозяйства, складывается ощущение, что деревьев в городе
становится все меньше и меньше. «В прошлом году на улице Кузнецова-Зубарева
открылся магазин для автолюбителей, его владелец вырубил немало деревьев, на месте
которых открыл стоянку, но новых саженцев я так и не увидела»,
- отметила депутат горсовета Любовь Жаботинская.
 
  По словам заместителя председателя комиссии по вопросам ЖКХ Сергея Радова, на
место одного вырубленного дерева должен высаживаться как минимум один саженец, а
лучше два. «Почему нельзя обязать или предложить предпринимателям облагородить
территорию вокруг их магазинов или офисов путем высадки тех же деревьев или
цветочных клумб»,  - резюмировал Сергей Владимирович.  
  Депутаты поручили департаменту жилищно-коммунального хозяйства подготовить
информацию о состоянии дел в сфере озеленения города, количестве вырубленных
деревьев и высаженных на их место саженцев.
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